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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 07 de dezembro   de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 941, aprovado em Sessão Ordinária de 29/11/2021 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Silvio (Republicanos), através do qual solicita, nos
termos da Lei Orgânica do Município, as seguintes informações:

1) Há por parte da Prefeitura algum sistema de controle sobre o uso da quadra de esportes
localizada entre a Rua Doutor José Barbosa de Barros e a antiga linha férrea da Fepasa? Em
caso positivo , como é feito?

2) Sobre a iluminação do local há designação de equipe para acender e apagar os refletores,
ou existe algum sistema com a programação para a finalidade?

Requeremos, outrossim, sejam realizados serviços para a limpeza e manutenção
naquela área.

Informo que o uso da quadra é livre para população, inclusive iremos realizar
pequenas melhorias nesse espaço , pois existe um projeto da Prefeitura para transformação
desse local.  Referente ao sistema de iluminação há no  local um sistema de timer com
desligamento previsto sempre à 01h00, está programação foi realizada em conjunto com
Guarda Municipal, por motivo de segurança.

                                                  Atenciosamente,


